

バックホーの 先端が…

投稿から…

バックホー運転して 手元の作業員と仕事をしている
床に物を落とした、ここでは、動力を切るなり安全対策をした後に、拾
うのですが…
面倒くさいので、そのままに床の方に屈む
身体や服装の袖やジャンバー等の開いた懷にひっかけてレバーが反応し
て予期せぬ旋回や動きが出て事故が起こる
オペレーターなら、予見できる事故

「バックホーの先端が頭に当たった」 …と通報

作業員の男性が死亡
運転手が足元の私物を拾う際に操作を誤る

2022/4/6(水) 6:43

5日午前9時15分ごろ、愛知県の区画整理を行う工事現場で「バックホーの先端部分が作業員の男性の頭に当たる事故があった」と消防へ通報がありました。

作業員の男性（71）は意識不明の状態でドクターへリによって病院へ搬送されましたが、頭を強く打っていておよそ2時間後に死亡しました。

警察によりますと、事故当時、男性は側溝に使う重さ100キロほどのコンクリートをバックホーに固定する作業をしていて、バックホーの運転手が運転席の足もとに落とした私物を拾う際に操作を誤ったということです。

警察は、バックホーの運転手などから話をきくなど業務上過失致死の疑いも視野に調べています。